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Dirigente Provinciale Vigili del Fuoco 
del Soccorso Pubblico e della Difesa Civile 

Ing. Giuseppe Calvelli 
 
 
 
Oggetto: de-materializzazione del cartaceo 
  
Egr. Dirigente, 

la Pubblica Amministrazione ha avviato da tempo il processo di de-
materializzazione dei documenti ed abbiamo recepito qualche timido segnale 
anche presso codesto Comando (vedi VF41); appare evidente che la Dirigenza di 
codesto Comando ed il suo Staff non abbiano la percezione di quanta carta si 
potrebbe ancora risparmiare  e soprattutto evitare di ripetere più volte le stesse 
operazioni: 

- Carburanti: viene compilato il GAC, viene compilato un modello cartaceo a 
mano che  viene poi a fine turno ri-trascritto sul pc,  stampato,  ecc. ecc.; 

- richiesta di intervento in SO115: idem come sopra; 
- ecc. ecc. ecc.; 
Registi, moduli,  fax e quant’altro solo per poter produrre altra carta sulla 

quale qualcuno gloriosamente possa apporvi la firma in qualità di responsabile di 
questo o di quello. 

Forse se i suoi collaboratori fossero più presenti ed attenti alla vita quotidiana 
di codesto Comando, si potrebbero risparmiare notevole risorse economiche da 
poter investire per il miglioramento degli spazi sociali e comuni del personale.  
 

Distinti saluti. 
 

 


